



## Info 1/2008

Musikverein Harmonie

Liebe Mitglieder,

zu Beginn wünsche ich allen Freunden unserer Musik ein schönes Jahr 2008 !

Wir haben 2007 erfolgreich beendet und freuen uns auf das, was das neue Jahr bringt.

Seit der letzten Info-Ausgabe ist Folgendes passiert:

### **18. November:**

Das Orchester spielte am Totensonntag auf dem Herrnsheimer Friedhof. Dabei gedachten wir insbesondere unserer verstorbenen Mitglieder.

### **01.- 02. Dezember:**

Da ein Teil der Örtlichkeiten in der Remise für den Weihnachtsmarkt leider nicht mehr zu Verfügung steht, wurden die Verkaufsstände an etwas anderer Stelle positioniert. Es ist sicher auch aufgefallen, dass unser Bastelstand nicht mehr dabei war. Der Grund dafür ist, dass unsere kreativen Leute aus beruflichen Gründen keine Zeit für Vorbereitungen fanden.

Wir hoffen der Glühwein hat gemundet, wenn er auch nicht aus der legendären Küche der Familie Wolf entsprudelt ist. Da Herr Wolf erkrankt war, sind die Vereinsmitglieder auf die eigene Küche im Vereinshaus ausgewichen. Wir alle wünschen Herrn Wolf eine baldige Genesung.

### **15. Dezember:**

Familien-Weihnachtsfeier im katholischen Pfarrzentrum.

Leider war diese Veranstaltung nur schwach besucht. Das war sehr schade, da sich besonders unsere Nachwuchsmusiker auf diesen Tag vorbereitet hatten, um ihre musikalischen Fortschritte vorzuführen.

### **16. Dezember:**

Musikalische Darbietung des Orchesters auf dem Wormser Weihnachtsmarkt.

Tobias Steinmetz hat davon eine tolle Fotosession gemacht (siehe dazu den Link auf unserer Internetseite unter [www.harmonie-herrnsheim.de](http://www.harmonie-herrnsheim.de)).

### **06. Januar 2008:**

Musikalische Begleitung beim Neujahrsempfang unserer Ortsvorsteherin Frau Gutjahr.

### **13. Januar 2008:**

Offizieller Neujahrsempfang im Vereinshaus.

Wie jedes Jahr war jedes Vereinsmitglied herzlich willkommen, insbesondere die Jubilare, die namentlich auf der Rückseite der Einladung zur Jahreshauptversammlung zu finden sind.

Einen musikalischen Kick bot das Saxophonquartett dar, das besetzt war mit Alexander Holfter, Jonathan van der Loo, Michael Unkel und Werner Fix.

Unsere erste Vorsitzende, Marianne Meckbach, führte informativ durch die vormittägliche Veranstaltung.

Einen visuellen Ablauf vom Neujahrsempfang findet man auf unsere Internetseite [www.harmonie-herrnsheim.de](http://www.harmonie-herrnsheim.de), die wie immer zeitnah von Norbert Steuer aktualisiert wird.

### **02. Februar 2008:**

Ritz am Baa und Humba täterä !

Unser Orchester sorgte für Stimmung beim Faschingsumzug in

Herrnsheim.

### **06. Februar 2008:**

Die Musiker fuhren am frühen Nachmittag mit dem Bus zum Politischen Aschermittwoch der SPD ins Schloss nach Mainz. Auch dieses Jahr brachte uns die gelieferte musikalische Darbietung die Vormerkung für diese Veranstaltung 2009. An dieser Stelle muss unseren beiden Dirigenten Rainer Wörner und Paul Schütt ein Dankeschön ausgesprochen werden. Sie leisten beide hervorragende Arbeit !

### **29. Februar 2008:**

Auf besonderen Wunsch von Herrn Pfarrer Ludwig sorgte unser Orchester für den musikalischen Rahmen bei der Veranstaltung "Visionen für den Paulussaal" .

### **Und jetzt:**

Jetzt bereiten sich die aktiven Musiker und die hilfreichen Geister hinter der Bühne auf unsere nächsten Veranstaltungen vor.

### **Vatertagsfete am 1. Mai 2008:**

Wie immer erwartet Sie auf dem Gelände unseres Vereinshauses ein abwechslungsreiches Programm. Für das leibliche Wohl ist ausreichend gesorgt, so dass man mit einem geselligen Fröhschoppen den Tag beginnen kann.

### **Konfirmation am 4. Mai 2008:**

Wir werden den Konfirmationsgottesdienst unserer Musikerin Katharina Kreinbihl im Paulussaal musikalisch begeiten.

### **Jeder fängt mal klein an !**

### **Neue Blockflötenkurse ab Sommer 2008:**

Auch im neuen Schuljahr 2008/2009 starten wieder Flötenkurse für Erst- und Zweitklässler.

Wir starten in Kleingruppen mit ca. 4 Kindern.  
Der Kurs geht über 3 Jahre, die Kosten betragen 15 € im Monat.  
Auch musikalische Exkursionen wie der Besuch der  
Ludwigshafener Philharmonie am Tag der offenen Tür und die  
Frankenthaler Musik- und Theaterwoche für Kinder, stehen auf  
unserem Programm.  
Info + Anmeldung: Karin Färber ; Jugendleiterin Tel:06241/78818

Darüber hinaus bieten wir Unterricht auf verschiedenen Orchester-  
Instrumenten an. Wer Interesse daran hat kann sich gerne an  
Karin Färber wenden.

**Wir nehmen mit Bedauern Abschied:**

Herrn Karlheinz May, verstorben am 09.12.2007

**Alles Gute im neuen Lebensjahr wünschen wir:**

01.01. Zum 82. Geburtstag Herrn Jakob Harbauer

Für heute verabschiede ich mich mit herzlichen Ostergrüßen !

Bis zur nächsten Info  
Eure/Ihre

Martina Schlabing

Martina Schlabing